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みらい分校だより
ぶ ん こ う

ま な

なんで学ぶのか？
～留学生に学ぶ会～

りゅう が く せ い ま な か い

本校は学齢期を過ぎた人が、学び直しを希望して通う学校です。 近年は、外国にルーツを持
ほ ん こ う が く れ い き す ひ と ま な な お き ぼ う か よ が っ こ う き ん ね ん が い こ く も

つ生徒が増加傾向にあります。 そんな中で26日、市内にキャン
せ い と ぞ う か け い こ う な か に ち し な い

パスがある千葉大学園芸学部で学ぶ4名の留学生に来校して
ち ば だ い が く え ん げ い が く ぶ ま な め い りゅう が く せ い ら い こ う

いただき話を聞くことができました。 中国、モンゴル、フィリピン
はなし き ちゅう ご く

から来日し、自然環境やデンプン、作物の遺伝子、日本庭園など
ら い に ち し ぜ ん か ん きょう さ く も つ い で ん し に ほ ん て い え ん

のテーマを追究している若者たちです。
つ い きゅう わ か も の

「なぜ日本の大学で学んでいるのか？」「将来どんな夢や希
に ほ ん だ い が く ま な しょう ら い ゆ め き

望を持っているのか」等の話に、本校生徒はとても真剣に耳を傾
ぼ う も と う はなし ほ ん こ う せ い と し ん け ん み み かたむ

けていました。生徒の感想の一部を紹介します。
せ い と か ん そ う い ち ぶ しょう か い

◆「みんなの話を聞いて、私も大学に入って面白い勉強をしたいと思いました。私も好きなことにつ
はなし き わたし だ い が く は い お も し ろ べ んきょう お も わたし す

いて学びたいです。」
ま な

◆「みなさんとても夢がはっきりしていてすごいと思った。『やってみたい』に忠実。自分の目標
ゆ め お も ちゅう じ つ じ ぶ ん も く ひょう

（に向かって）がんばりたいと思った。」
む お も

◆「4人みんな自分が興味を持ったことを研究していておもしろかった。自分でも調べてみた
に ん じ ぶ ん きょう み も け ん きゅう じ ぶ ん し ら

いと思った。」
お も

◆「大学のことがよくわかりました。自分もがんばりたいとおもいました。」
だ い が く じ ぶ ん

し ん し ゅ ん ぎ ょ う じ

新春行事 ～絵馬、書き初め、みらいナイトシアター～
え ま か ぞ

時はたえず過ぎ去っていきま
と き す さ

すが、新年を迎える気持ちには
し ん ね ん む か き も

格別なものがあります。 そんな
か く べ つ

前向きな気持ちを大切にしよう
ま え む き も た い せ つ

と、新学期さまざまな取り組み
し ん が っ き と く

を工夫しています。
く ふ う

始業式の日には、新年の抱
し ぎょう し き に ち し ん ね ん ほ う

負を絵馬に書いたり、慣れない
ふ え ま か な

墨と筆で書き初めをしたりしま
す み ふ で か ぞ

した。また、12日には、新春恒
に ち し ん しゅん こ う

例となった「みらいナイトシアタ
れ い

ー」を行いました。今年は、チャ
おこな こ と し

ップリンの『モダン・タイムス』を
みんなで観て、感想を出し合い

み か ん そ う だ あ

ました。 波乱の幕開けとなった
は ら ん ま く あ

2024年ですが、「希望」「夢」、
ね ん き ぼ う ゆ め

「笑い」等、大切なことを改めて感じることができました。
わ ら と う た い せ つ あらた か ん

みらい分校ホームページ

みらいナイトシアター「モダン・タイムス」鑑賞

書き初め「みらいの夢」②書き初め「みらいの夢」①

2024年 新年の抱負


